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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nachdem die Hotelbetreiber jahrelang die Formulare "Bestätigung der beruflich zwingend 

erforderlichen Übernachtungen" kistenweise aufheben mussten, forderte die Stadt diese nunmehr 

Ende des vergangenen Jahres an. Einige Hotelbetreiber sind nach mehreren Jahren nicht mehr in 

der Lage, die Unterlagen vollständig abzugeben oder auf Richtigkeit zu überprüfen. 

 

Es wird daher um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Aus welchem Grund wurden die Formulare "Bestätigung der beruflich zwingend 

erforderlichen Übernachtungen" erst jetzt und nicht schon vorher regelmäßig angefordert? 

2. Wie viele Mitarbeiter sind für die Auswertung der Unterlagen zuständig und wie viel hat 

die Stadt durch die Kulturförderabgabe in den ergangenen zwei Jahren eingenommen? 

3. Geht die Stadtverwaltung angesichts des akuten Personalmangels davon aus, dass hier 

eine effiziente und sinnvolle Bindung des Personals gegeben ist? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

16.01.2024, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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